

Papa Noel en estado critico.

Agencia Renox

Papal Noel se encuentra hospitalizado en estado critico como consecuencia de los disparos recibidos la noche del 25 de diciembre en un chalet palacete en el Barrio Madrileño de Moncloa.

No se esperaba Papal Noel ser recibido a golpe de rifle cuando descendía por la Chimenea de un chalet palacete del Barrio de Moncloa en Madrid. Portando un gran saco, con su atuendo rojo, pretendía dejar los regalos pedidos por la familia: Para el padre un balón firmado por los jugadores del Real Madrid y una figurita de porcelana del Tío Sam, para la madre un teodolito para medir su nueva oficina en el barrio de Salamanca, para la hija un cepillo de dientes electrónico, para el hijo un nuevo permiso de conducir y un Poche igual al del amigo de Papa, el Sr. Berlusconi, y para el yerno una nueva caja fuerte más grande que la que tiene.

Pero al comprobar la familia que alguien descendía, y al grito de "esta entrando un rojo por la chimenea" el cabeza de familia J.M.A. saco un rifle que hacia unas semanas le habían regalado en su visita a Estados Unidos. Dicho rifle se da la coincidencia que fue regalado hace años al presidente de los Estados Unidos por Sadam Hussein, en tiempos que eran amigos y colaboradores. Además y como se había encasquillado la cuarta bala del rifle la Madre, intento rematar a Papa Noel con una botella de cava, mas concretamente con el culo que es lo mas duro. Afortunadamente una criada de nacionalidad colombiana, y pese a que no tenia los papeles en regla, a riesgo de ser extraditada, socorrió al accidentado llevándolo a la clínica puerta de Hierro. Como quiera que no encontraban la tarjeta de la Seguridad Social, no fue atendido en primera instancia, y se le traslado en un furgón de SEUR, que pasaba por la zona, al hospital de La Paz.

La Policía esta investigando lo sucedido y mientras tanto se esta intentando colocar a los seis renos que han quedado en la finca. Uno de los renos, hembra, ha congeniado con un caballo propiedad de la familia que recibieron de regalo en su ultima visita a Libia.

El inquilino del chalet palacete, ha interpuesto una denuncia por allanamiento de morada, y además de que el intruso carecía de papeles legales para ejercer la Inmigración. El saco lleno de objetos ha sido repartido a un colegio social, sito en el Barrio de Salamanca, conocido como "El Pilar", a excepción de los regalos destinados a la familia que ya están siendo disfrutados por la asustadiza familia,



RETRATO ROBOT DEL INTRUSO SEGÚN LA FAMILIA DEL CHALET

¡ Por fin ¡ Zapatero gana en una competición.

Agencia Ferraz



El líder del PSOE, Sr. Zapatero, ha visto colmada su felicidad al verse ganador en una competición, cuestión que no sucedía desde que fue primero en el concurso de 1º de Eso de trabajos de pintura de postales navideñas en su Colegio.

Zapatero tenia pensado hacer una protesta con ocasión del concurso de Saltos de trampolín que tradicionalmente se celebran el día un de cada año, programa grabado el 23 de diciembre. Portaría una pancarta con el texto "TVE Manipulación". Como quiera que su marca era de la más discreta le tocaba saltar el cuarto, antes lo hicieron un senegales con 15 metros, un Tanzano con 23 m., un Mexicano con 56 m., y cuando se disponía a saltar el Sr. Zapatero, se desato una fuerte tormenta de nieve y viento, que llevo arrastrado al líder del PSOE por encima del trampolín. Gracias a que en el lateral de la pista había un reclamo publicitario de una famosa marca de chocolates, mas concretamente un globo con forma de vaca azul. Lo que aminoró el golpe y lo lanzo contra la pista, llegando a los 124 metros, lo que le dio provisionalmente el primer puesto. La prueba fue suspendida temporalmente, pero nadie logro superar su marca, con lo que se aupó al primer puesto. Otro de los concursantes que pretendían hacer protesta en el acto era Gaspar Llamazares, de I.U., pero se equivoco de indumentaria, y al personarse vestido de traje de luces, alquilado a Ortega Cano, no le permitieron competir. Julio Anguita ha declarado que el asunto será puesto en conocimiento de la Ejecutiva Nacional, "Se gasta una pasta en un traje de luces y encima no termina la faena".



ULTIMA HORA Desactivado un Arzallus en un tren de Zaragoza.

Agencia Mañico



Efectivos de la Benemerita de Calatayud, han desactivado un paquete Arzallus que habia sido colocado en el Tren proveniente de Zaragoza con destino a Madrid. El Arzallus, estaba camuflado en un traje de vendedor de mantas y cortinas, pero le delato un pico de la sotana jesuita que le asomaba por debajo del pantalón. Y ademas el mismo se delato al llegar a la estacion Aragonesa, al dar el jefe de estacion los toques de campana y creer que eran las doce, empezo en voz alta a rezar el angelus.

Portaba una maleta con enciclicas y una botella de agua bendita de la basilica de Aranzazu. Ha pasado a disposición judicial y está arrestado en los calabozos de Calatayud. Los compañeros de celda han pedido amparo al Defensor del pueblo, por entender que su compañía se trata de un posible acto de malos tratos y vulnerar los derechos de los detenidos.